

Alcaldes piensan que nuevas normas constitucionales dañan la participación ciudadana

El Presidente de la Asociación de Municipios de Chile y Alcalde de Zapallar, Gustavo Alessandri, expone sobre la preocupación que le ha causado la aprobación de algunas normas para la nueva Constitución, muchas de las cuales considera que dañan la participación ciudadana.

A su vez, nos cuenta más sobre los problemas de cambiar las juntas de vecinos por unidad vecinal, lo que se ve como un reflejo de no entender la libertad de pensamiento y de cultura que pueden existir en un mismo sector.

Anuncio Patrocinado
y tú, ¿qué opinas?